



**ABUSO.** Llamado a CONESVI, Transporte y Tránsito, se hace, para que regulen el tráfico y sancionen a los motoristas de buses interdepartamentales irresponsables, que ocasionan

“embotellamientos” sobre la 8a. Av. Norte de San Miguel. También, controlarles los horarios, pues si van atrasados, corren a gran velocidad, poniendo en peligro a los usuarios.

## Blanco y verde nuevas placas para vehículos

A partir de la segunda quincena de marzo, comenzarán a distribuirse las nuevas placas de vehículos automotores, informó Hacienda.

El Departamento de Tránsito por su parte, indicó que la revisión de vehículos del transporte colectivo urbano e interdepartamental, comenzará el 19 de febrero.

La más importante innovación en las nuevas placas, será el marchamo, con el número de la placa correspondiente, lo que evitará la circulación fraudulenta con placas robadas, ex-

plícó el Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López.

El funcionario dijo, que las nuevas placas tendrán los colores blanco y verde, pero que ello no tiene ninguna connotación política, sino que es una decisión de carácter técnico, ya que estos colores son más visibles de día y de noche.

La placa, expresó el funcionario, de acuerdo con el proyecto de Ley presentado por Hacienda y aprobado por la Asamblea Legislativa, es una espe-

—Pasa a la página 7—

## Acuerdan acciones contra uso Drogas

Diferentes acciones se deben desarrollar para contrarrestar el avance del uso ilícito de las drogas y el abuso de los estupefacientes, acordó la Conferencia Hemisférica Interparlamentaria.

El diputado Juan Bautista Ulloa, quien asistió a la reunión en representación de la Asamblea Legislativa de El Salvador, dice que la reunión se celebró en Caracas, Venezuela y que también se acordó el combate a la producción, comercialización, tráfico ilícito, oferta y uso de las drogas.

Para llevar a cabo lo anterior, añade Ulloa, se deben tomar acciones gubernamentales, así como del sector privado para suprimir la oferta ilícita y el tratamiento y readaptación de los toxicómanos.

Se definieron acciones internacionales, entre las cuales la Conferencia, solicita la cooperación estrecha de las naciones del concierto mundial para uniformar las leyes y mecanismos de control.

Insta, además, a los parlamentos y

—Pasa a la página 7—

### De Sonsonate Vecinos piden a las autoridades cierre expendio de licor

Vecinos de la colonia Landovar, de Sonsonate, piden a las autoridades de esa ciudad, el cierre de un expendio de aguardiente, convertido además, en centro de compra-venta de artículos robados.

Aparte de lo anterior, señalan los peticionarios, el establecimiento es conocido por sujetos sospechosos y ebrios consuetudinarios, como “La Casa de Mamá Lo-

—Pasa a la página 24—



**PARQUE INFANTIL.** (San Miguel). El Comisionado Presidencial de la Zona Oriental, Sr. Miguel Charlaix, hizo entrega al Club de Leones de esta ciudad, de un terreno donde construirán un Parque Infantil. El Cnel. Julio César Grijalba, al momento de la primera piedra.



**PLACAS.** Las nuevas placas de vehículos estarán listas en marzo: Ministro Ricardo J. López.

### Capturan sujeto que despojó de auto a señora

Sujeto que, frente a la Dirección de Transportes despojó del vehículo placas P-3988 a su propietaria, fue capturado en la Calle Gerardo Barrios por la Policía Nacional.

El caso puntualizado por testigos presenciales como una labor meritoria de parte de los agentes del referido cuerpo de seguridad, quienes inmediatamente que supieron del atraco comenzaron la persecución del

—Pasa a la página 24—

### Expondrán aspectos Ley Papel Sellado y Timbres

Aspectos que no han sido lo suficientemente explicados de la Ley y Reglamento de Papel Sellado y Timbres, expondrán funcionarios y

profesionales.

De acuerdo con los datos suministrados ayer por el Lic. José Antonio Ventura Sosa, dirigente

—Pasa a la página 24—

### Puestos ventas de parque deben trasladar a Mercado

(Santa Ana). Al terminar de construir la parte Poniente del Mercado Central, la municipalidad santaneca debe proceder de inmediato a

trasladar allí los puestos de venta que actualmente se encuentran instalados en el Parque Menéndez.

—Pasa a la página 30—

### El Salvador coordina el Plan Económico para CA

El Salvador tiene a su cargo la coordinación de los proyectos económicos programados para el área centroamericana, informó el Ing. José Ri-

cardo Perdomo, ministro de Economía.

Con este objeto, se desarrollará este fin de semana en Guatemala la

—Pasa a la página 23—

### En ningún momento ha sido cerrada Esc. Lardé

Solución a los problemas de alojamiento a los Kindergarten Nacionales “Jorge Lardé” y “Gabriela Mistral”, lleva a cabo la dirección de la

Escuela Urbana Mixta Unificada “Jorge Lardé”.

Según informaron, los profesores de las men-

—Pasa a la página 30—

## Acuerdan integración turística del Area CA

Los ministros de Economía del área, suscribieron un acuerdo para apoyar la formación de una entidad que desarrolle la industria e integración turística centroamericana, informó el Ing. José Ricardo Perdomo.

Se instruyó a la SIECA, para que le dé todo el apoyo a la entidad turística en formación, y de este modo, ver como se fomenta la industria, dentro de una concepción de integración.

Nuestros países son tan pequeños y tan cercanos, dijo Perdomo, que es un

desperdicio no plantear la venta de la infraestructura turística en su totalidad; eso, además de ser más atractivo, puede significar mayor demanda y mayor volumen de divisas, en términos de mercado y venta de la industria turística regional.

En su última reunión en Guatemala, los ministros de Economía acordaron también, apoyar a la Empresa Comercializadora de Artesanías de Centro-

—Pasa a la página 7—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**RECONOCIMIENTO.** La señora Marta de Calderón, presidenta fundadora de la Mesa Panamericana, Sección Cojutepeque, recibe una bandeja de

plata por sus 21 años de servicio en la Mesa Redonda Flor Blanca. Hace la entrega, doña Gloria Minero de Araujo, izquierda, observan socios del movimiento panamericano.